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recae en los presentadores, pero si les va bien es gracias 
a todos y si hay algún error, se suma para superarlo.

Telemundo ha crecido y sigue creciendo bastante, diría 
yo, y me atrevo a decir que todos en este país no me 
dejarán mentir, Telemundo en todas sus producciones y 
contenidos va fuerte, sigue fuerte y se viene lo mejor.
 
¿Por qué la gente debe creer en lo que usted le dice cada 
noche?
No deben creerme a mí por ser yo, más bien, me gusta que 
me vean como un referente de información, pero como 
lo he dicho al aire, lo que aquí les presentamos queda a 
su consideración y como seres humanos nunca debemos 
perder la facultad de cuestionar e investigar por nosotros 
mismos, hasta con nuestros hijos, por ejemplo, debemos 
ser una guía para que ellos después decidan y realicen lo 
que ellos razonen será lo mejor.
 
¿Los presentadores se preocupan por verse muy bien al 
aire, pero qué impacta más, la imagen o la credibilidad?  
Las dos son importantes, pero la credibilidad pesa más.
La industria de la televisión siempre se basa en la imagen, 
presentándole a la sociedad los estereotipos “ideales” 
según ellos del hombre y la mujer, no digo que no sea 
importante, pero no es todo. Por ejemplo, yo no tengo el 
físico ideal para la televisión, estoy un “poco pesadito” 
según lo que se acostumbra, pero aquí estoy.

Como sociedad debemos exigir gente preparada en 
posiciones importantes y de liderazgo.
  
¿Qué es lo que más lo ha impactado de la realidad noticiosa 
de Arizona?
El tema de los conflictos sociales por la aplicación del 
perfil racial de parte de las autoridades, el aplicarlo es la 
base de una violación a los derechos fundamentales de 
un ser humano, es pre juzgar solo por rasgos físicos, color 
de piel, manera de hablar.  Autoridades y personas que 

menosprecien 
o señalen a 
alguien por esto 
lo considero 
i n c o r r e c t o 
y hay que 
denunciarlo.

No estoy a 
favor de las 
i l e g a l i d a d e s , 
m u c h o s 
las podrán 
justificar según 
sus intereses, 

pero debemos estar conscientes de las consecuencias 
que nos pueden traer, sobre todo a nuestros hijos que 
sin deberla ni temerla, nos los llevamos de encuentro por 
nuestras acciones u omisiones.

Si después de analizar esto, decidimos darle para adelante 
con algo que sabemos no está bien, no nos quejemos de 
por qué nos pasa lo que nos pasa.

Recordemos que no todas las leyes son éticas, pero no 
por eso hay que violarlas, mejor cambiémoslas por la vía 
legal, buscando el consenso  y exigiendo respeto a los 
derechos.   
 

Muy personalMuy personal ESCUCHAR

DANIEL AGUIRRE
El caballero de las noticias
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¿Qué tan compadre es de Valenzuela? ¿Es cierto, o sólo por 
entretener a la gente?  
Ahhh mi compi, es la persona que nos ofreció a mi familia 
y a mí su hospitalidad y amistad cuando llegamos, después 
empezamos a interactuar y coincidimos en muchas cosas, 
¿¡A poco no es una botana el Iván Valenzuela?! Jajajajaja
 
¿En cual silla le gustaría sentarse: en la de Jorge Ramos o 
en la de José Díaz Balart?
¡En ninguna! Si por mí fuera sigo presentando noticias en 
Noticiero Telemundo Arizona hasta que me muera.
 
¿Cuál playera se pondría, la de Tigres, América o Chivas? 
¡Ninguna! Rayados del Monterrey al 100, ¿o hay otro equipo?
Pero si pierdo una apuesta, ni modo hay que cumplir.
 
¿Lo que primero le mira a una mujer atractiva?
Lo ojos de mi esposa me encantan, ¡y son 2! jajajajaja
 
¿Para usted qué significa la familia?
Uno de los grupos más importantes de nuestra vida, a veces 
hay problemas y posiblemente no se resuelvan fácil, pero 
serán familia siempre, hasta después de morir, es lo que 
nos da identidad.

En muy poco tiempo se ha consolidado como uno de los rostros 
más conocidos en la presentación de noticias en Arizona. Cuando 
trabajaba como director regional y conductor de noticias en Milenio 
y Multimedios Televisión recibió una oferta que le cambió su vida: 
trabajar en Telemundo canal 39. Empezó los fines de semana pero 
rápidamente se convirtió en el presentador central de la estación. 
Hoy, todas las noches, entra a sus hogares, como uno más de la 
familia, para contarles con detalles el acontecer noticioso. Así es, 

Daniel Aguirre, en estado puro.  

Todos lo ven, pero pocos lo conocen. ¿Cuéntenos cuál ha sido la 
vida de Daniel Aguirre?
Muy cierto, primero gracias por la entrevista.

Tengo 39 años, nací en Texas, mis papás son mexicanos así que me 
siento muy orgulloso de ser mexicano y estadounidense. Desde 
pequeño viví en Monterrey, México, ahí estudié Ciencias Jurídicas 
y me gradué como abogado, como me gusta hacer muchas cosas 
y diferentes, trabajé como abogado, reportero, conductor-
presentador de noticias y actor. Siempre me ha gustado la 
medicina y si me llego a dar tiempo estudiaré dicha carrera.
Estoy casado y tenemos una hermosa hija de 8 años.

Me gustan los tacos, cocinar, los bochos (el volkswagen sedan), 
las combis, le voy a los Rayados del Monterrey, a los Sultantes y 
Dallas Cowboys.
 
 
¿Cómo asume la responsabilidad de ser la imagen, el rostro y la 
personalidad que identifican a Telemundo 39? 
Es bastante responsabilidad, pero con el apoyo de mis directores 
disfruto cada día ser el presentador titular de Noticiero Telemundo 
Arizona.
Uno no es artista del mundo del espectáculo, pero al ser imagen 
de un espacio informativo en televisión, se asume el compromiso 
de estar informado, podría decir que debes de saber de todo y 
poder explicarlo de una manera directa, sencilla y clara.
 
Telemundo ha crecido mucho en noticias locales. ¿El éxito qué tanto 
depende del presentador de los informativos?
Es una parte, el éxito viene del trabajo en equipo, por ejemplo 
en Noticiero Telemundo Arizona, el peso del informativo al aire 
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